

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学校名	岐阜県立羽島高等学校		
実施期間	平成25年11月5日(火)～13日(水)、15日(金) (10日(土)、11日(日)を除く)		
実施概要	①公開授業参観 ②芸術鑑賞会 「おしゃべりなパントマイム」参観 ③あいさつランドはしま (名鉄羽島市役所前駅において、市教委、PTA役員、地域中学校関係者と共同でのあいさつ運動)		
実施内容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input checked="" type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来校者数	保護者	9人	計 11人
	地域関係者	2人	
実施状況	<ul style="list-style-type: none">・学校関係者、保護者、及び地域の方宛の文書の発行をし、「学校ホームページ」や「緊急配信メール」を利用して広報を行った。特にPTA役員の方にはできるだけ都合を付けていただき、参加していただく要請をした。・公開授業参観への参加者は多くなかったが、卒業生の方にも授業の様子をご覧いただき、アンケート形式でご指導をいただいた。殆どの授業で分割、または、習熟度授業を展開している様子や、各HR教室に設置されたエアコンなど、本校の様子的一端を見ていただいた。また、本年度の掲示として、Sクラブをはじめ継続的に活動をしている部活動の結果を掲示した。次の土曜日に吹奏楽部が他文化系部活動と協働で開催する、「第4回ポップスフェスタin羽島」の演奏会のPRも行い、結果、多くの方々に来場していただくことができた。・「あいさつランドはしま」には、生徒会執行部、Sクラブ、MSリーダーズの生徒が参加をした。上記「実施概要」の方々と一緒に名鉄羽島市役所前駅を利用する方々に、元気に朝のあいさつをすることができた。		
成果及び課題	<ul style="list-style-type: none">・昨年からの反省を踏まえ、学校からの連絡・広報がもっと確実に伝わり参加をしていただける方策(今回は、緊急配信メール、連絡プリント、学校HPを利用)を考えたが、人数的には結果に繋がらなかった。逆に、参加した方からは貴重な意見をいただき、今後の学校運営に活かしていきたい。・「あいさつランドはしま」は、毎月15日に行う恒例行事である。地域の方々や通勤通学の一般の方々にも十分に認知されてきている感触を得ており、羽島高校の生徒も来校者に対して気持ちの良いあいさつができるという評価をいただくようになった。		